

Protokoll Gebietsversammlung Charlottenburg-Wilmersdorf

16.06.2013

Ort: Wilma 163, Wilmersdorfer Straße 163, 10585 Berlin-Charlottenburg

Beginn: 14:37

TOP 1

TOP 1.1 Begrüßung

Die Einladungsfrist zur Versammlung wurde durch den LaVo ausnahmsweise gekürzt, da Zugriff auf Mitgliederverwaltung für 3 Tage nicht funktionierte und zuständiges LaVo-Mitglied erkrankt.

FT: Wir sind Beschlussfähig

TOP 1.2 Beschluss über Zulassung von Gästen und Presse

einstimmig angenommen

TOP 1.3 Beschluss über die Zulassung von Foto- und Filmaufnahmen

einstimmig angenommen

TOP 2 Wahlen

TOP 2.1 Wahl des Wahlleiters/Wahlleiterin

FT: einstimmig angenommen, eine EH

TOP 2.2 Wahl des Versammlungsleiters/Versammlungsleiterin

FT einstimmig angenommen, eine EH

TOP 2.3 Wahl des Protokollanten/der Protokollantin

SB: einstimmig bei einer Enthaltung

TOP 3 Feststellung der TO

TOP 3.1 Beschluss über die TO

einstimmig

TOP 4 Finanzbeauftragte

TOP 4.1 Bericht der Finanzbeauftragten

2013 Vorläufige Finanzübersicht

<https://www.dropbox.com/s/kt3l5mvdy27vrc2/Vorl.%20Finanz%C3%BCbersicht%202013.pdf>

es fehlt noch die Information vom LaVo zum Budget für 2013

2012: Bericht

... Dokument folgt

Es gab kurzzeitig ein Konto bei der Deutschen Bank, dies wurde aber wieder gekündigt.

Jetzt bei GLS-Bank, CW hat aber das Unterkonto noch nicht.

TOP 4.2 Entlastung der Finanzbeauftragten

einstimmig

TOP 4.3 Aussprache über den Posten der Finanzbeauftragten

Holger: wofür benötigen wir die Aussprache

Stephan: Diskussion im Zusammenhang mit Gebietsbeauftragter

Cornelia: wie ist die Regelung

FT erklärt

GO: Antrag: TOP5 vorziehen auf 4.4 und gemeinsame Behandlung

4.4 NEU:

Allgemeine Aussprache Gebietsbeauftragte/r

FT: CW einziger Bezirk, der das noch nicht hat,

FT fällt das z.Zt. besonders bei der Wahlorga für Bezirke auf
GebBeauf müsste CW da vertreten

Holger: Wir brauchen keinen, auch wenn der LaVo das wünscht

Wenn wir Vertretung brauchen, dann spricht nichts dagegen, dass das jeder macht.

Bisher macht das keiner aus piratischem Mandat

das wird doch nicht besser

Etienne

ich glaube umgekehrt!!!

Cornelia

glaube, dass die wenige Aktivität entsteht WEIL wir keine Geb.Beauft. Haben. Der vielleicht auch mal ein bisschen koordiniert ...

dass wir heute so wenige sind, liegt evtl. auch daran, dass wir KEINEN GebBeauft haben.

Holger G:

Frage: GebBeauf wenn er keine eit hat, kann er delegieren

Antwort: Ja

Dann halte ich das für eine sinnvolle Einrichtung um z.B. Crews regelmäßig zu besuchen und InformAustausch zu gewährleisten und dann auch gegenüber LaVo

Holger P.:

Zur ML: Ich habe Gefühl alle lesen nicht mehr richtig, keine Lust (?) obwohl Hauptkommunikationsmittel

Die Aufgabe ist wenn sie gut gemacht werden sollte FullTimeJob

CrewKommunikation hat sich auch in den letzten Monaten verselbstständigt – intern – telefon – keine offene Kommunikation, das wäre eine Aufgabe für den GebBeauft – das mal wieder geradezuziehen.

FT;

Ich sehe in den anderen Bezirken gute Effekte, die Chaos teilweise aufgeräumt haben.

AB:

Ja es gibt positive Effekte (Pankow) aber auch Bezirke, wo solche Effekte nicht eingetreten sind.

Wie kommt es zu der großen Inaktivität

Warum zahlen nur 20%

Was ist mit Identifikation.

Es ist schon etwas so, wie Holger sagt: wie kriegen wir Leute aktiviert.

Wir können einen GebBeauft wählen: aber ob das zu änderung führt

Connelia:

Holger stellt fest, das Inaktivität und Desinteresse – und deswegen KEINEN GebBeauft wählen?

Holger P.

Nein, ich habe festgestellt, das Aktivität im kleinen stattfindet und nicht koordiniert

Peter

Crwes mal groß mal klein

Glaube auch nicht, dass GebBeauft da groß was ändern wird.

Holger P:

Formal: wir wählen GB und ist damit legitimiert wir bräuchten stv

GO

Holger G:

mit wahl GB schaffen wir uns struktur – wenn wir es nicht machen, bleibt es wie es ist
ob es damit besser wird, kann man erst hinterher beurteilen.

Zustimmende Zwischenrufe

Wenns scheitert, dann haben wir es wenigstens versucht

Stephan

Antwort zu FormalFoo Holger: Hilfe ja, Delegation von Beauftragung natürlich nicht

Holger P: Meinungsbild: Würdest Du GebBeauft übernehmen 2 x JA

Sigi:

Wahl per Akklamation:

FT:

Gegenrede: Holger P:

Antrag auf geheime Personenwahl

FT:

wir können GB und FB getrennt wählen, wir könnten aber auch Gbs wählen, die dann unter sich ausmachen, wer was macht

Holger:

plädiert für getrennte Beauft

Holger G:

stimmt dem zu

Sigi:

Frage stellt sich, ob die zwei oder drei eine Gruppe bilden, die dann auch gemeinsam Sitzungen haben

Gabi

stellt sich mir auch.

Getrennt FB von GB?

Etienne::

erst mal Struktur

Holger P:

Verfahrensvorschlag: erst FB, dann GB – es darf der FB sich aber auch noch zum GB wählen lassen.

Angelika:

In Spandau geht's ja auch ganz gut – lasst es uns dann doch einfach mal ausprobieren.

Holger P:

Vertretung gegenüber LaVo. BezirksAktivierung.

FT/HP: sorum oder andersrum geht beides – aber die möglichkeit soll geschaffen werden, dass FB nicht GB sein muss

Holger G:

Es ist eigentlich besser, den FB

Meinungsbild:

Wer möchte FB wählen: alle

Wer möchte GB wählen: 3 nein eine Enth.

Holger P. Möchte Gegenreden – Gegenrede zurückezogen

GB

2 nein ohne E

FB

Einstimmig

Reihenfolge:

FB → GB einstimmig

TOP 4.5. : ex-TOP 4.4 Änderung der Amtsdauer der Finanzbeauftragten

400 Tage max. bisher

Angelika:

Xhain - „Bis aus Mitgliedern Wunsch kommt, neu zu wählen“

Holger P:

Bin für die 400Tage-Regelung – finde die andere Regelung nicht so schön, wenn

Etienne

400 Tage, Dann sehen wir uns wenigstens einmal im Jahr zur GV

4.6 : ex-TOP 4.5 Vorstellung der Kandidaten für die Finanzbeauftragung

Vorschläge:

Angelika

Kurze Vorstellung

4.7 : ex-TOP 4.6 Wahl des Finanzbeauftragten

Geheime Wahl.

8 abgegebene Stimmen, davon 6 Ja-Stimmen : 75%

Angelika nimmt die Wahl an.

Frenetischer Applaus

TOP 5 (Bei Bedarf) Wahl eines oder mehrerer Gebietsbeauftragter

Was soll die/der Gebietsbeauftrage machen? Aufgabenprofil

Aussprache vorgezogen zu 4.4 !!!

TOP 5.1: Vorstellung von Kandidaten

Cornelia

Holger G.

Angelika

Frage Holger G:

Geht das denn? FB und GB zusammen

Angelika:

Ich kann das trennen Verwaltung des Mangels ...

Mailingliste als „Abstimmungs-organ“ innerhalb des Bezirkes

Holger

Es spricht nichts dagegen, das FB auch GB ist

Stephan:

In anderen Bezirken auch

Cornelia:

aber dann hätten wir doch auch andersrum wählen können

Stephan:

dann hätten wir aber eben NICHT die Möglichkeit gehabt, die Aufgaben zu trennen.

Top 5.2

Vorstellung der Kandidaten.

Befragung:

Holger P:

An alle 3:

Werdet ihr die Bezirksmailinglisten als Kommunikationsmittel nutzen:

Cornelia:

Zur Zeit habe ich das Problem damit, dass zu wenig zur Zeit darauf stattfindet.

Kann jetzt nicht sagen, wie man es besser machen kann, aber wir müssen einen Weg finden, die Kommunikation zu verbessern. Evtl. auch weitere Kommunikationskanäle.

Holger G:

Ist EIN Kommunikationsmittel – aber Politik ist hauptsächlich „Personengeschäft“ - Vorstellen von Ideen, Konzepten muss auch persönlich erfolgen – persönlicher Vortrag ist wichtig.

ML ist für mich mehr ein Archiv, wo ich auch mal was nachschauen.

Angelika:

Viele Wege... ML ist einer davon.

Mobilisierungsproblem / es existieren viele / Ideen die existieren auch umzusetzen scheitert oft.

Wir haben es immer so gemacht, dass wir Dinge in der Crew diskutiert haben, dann über ML kommuniziert.

Oder Pad.

Zur Mobilisierung sollten alle möglichen Kanäle genutzt werden.

Gabi – an alle 3:

6 Crews in CW besucht? Wie gut kennt ihr die.

CB:

F13 – Gründungsmitglied, Witwe Ching, Ku'damm-Piraten

HG:

CWNN, seit einiger Zeit weniger, da unregelmäßige Treffen, Q-Damm-Crew (Gründungsmitglied), regelmäßig bei F13, F13 (ein oder zwei Mal)

AB:

1984, häufig CWNN, Witwe Ching gelegentlich, Q-Damm-Piraten vor einiger Zeit auch regelmäßig, Ku'Damm auch gelegentlich, auch mal F13

5.3. Wahl

1. Angelika
2. Holger G.
3. Cornelia

Approval Simple mit Stimmzettel 2.

- 1: 4 – nimmt an
- 2: 6 – nimmt an
- 3: 5 – nimmt an

FT: Herzlichen Glückwunsch

TOP 6 Beauftragung für bezirkliche Selbstverwaltung

TOP 6.1 Beauftragung/Neuwahl Mailingliste(n)

Bisher Holger und Sigi und GA

Wir haben seit zwei Monaten nach ca. 1,5 Jahren wieder ein Passwort

104 Mitglieder

teilweise überraschend, wer da so drauf ist.

Wir sollten überlegen, wie wir die Mailingliste nutzen, und Admins sollten das dann umsetzen.

Die Admins benötigen unterschriebene DSE die bei BundesIT vorliegen muss.

Holger und Sigi würden weitermachen.

TOP 6.2 einschieben (Holger): Wie wollen wir mit ML umgehen?

Keine Gegenrede

Holger: es gibt restriktiven Umgang mit Schreibrechten in Spandau.

Holger G:

Wir stehen für Transparenz – alle sollen daher lesen dürfen. Nichtpiraten sollen nicht schreiben dürfen.

Problem, was ist mit Piraten, die nicht Mitglied sind.

Etienne:

so lassen wie es ist, da bisher kein Missbrauch vorhanden war.

FT:

lesen jeder

schreiben, nur Piraten und jeder der aktiv ist.

Wer glaubhaftes Interesse hat, mitzuarbeiten und kein Troll ist sollte auch schreiben dürfen.

Bei Bedarf Notbremse ziehen auf Basis des Beschlusses des LaVo von 2011

CB:

wir sollten Liste schließen für politische Mitbewerber bzw. für Leute von denen wir nicht wissen, wer sie sind

HP:

Großteil sind Piraten, die schon länger dabei sind, aber nicht groß aktiv waren

auch Adressen, die mir gar nicht bekannt sind.

Wenn wir jetzt Teilnehmer die sich mit offenem Visier angemeldet haben ausschließen, dann sorgen wir nicht dafür, dass wir missbraucht (npd) ausschließen

HG:

Interessierte sollten sich über Kaptn von Crews als bekannt identifizieren.

Aufräumen per Umfrage.

AB:

Grüne geben bei MLs auch Schreibrecht.

Wenn getrollt würde, würde wahrscheinlich auch rausgeschmissen werden

Aber Infos auch interne sind recht öffentlich.

Sigi:

kann mir nicht vorstellen, zu entscheiden, ob angemeldete Adresse den repräsentiert, der es auch ist.

Ausschluss von Mitgliedern anderer Parteien.

Meinungsbild:

Linda:

ML so lassen wie sie ist inkl. Aufräumen: mehrh. Pos.

Holger P:

Kapitäne und oder Navis als Genehmiger.

Etienne:

nicht gut, weil Konkurrenz der Kapitäne.

Rückfrage CB das würde den Zugang beschränken.

Ja!

Holger P

Reinigungsaktion : wenn einer aus der reihe tanzt, sind genug da, die das korrigieren können.

Gabi:

Rückfrage zur Kapitänsidentifikation. Wie soll das gehen

Holger P:

wenn es alle könne, dann ist es leichter zu händeln.

Aber könnte auch so leiben wie es ist.

Gabi: fragt ist es denn so wie es jetzt ist prkatibkabel

H & S: Ja

FT:

Sind doch bisher gut klargekommen

Sollten es bei Transparenz belassen.

CB:

Würden neue zwingen, sich vorzustellen

HP:

Crews reden drüber und naächste GV:

Abstimmung über Bereinigung:

4:1:2

Möchte noch wer unterstützen

Etienne

6:1

.

TOP 6.2 Beauftragung/Neuwahl Webseite

Die Beauftragten des letzten Jahres haben nichts unternommen.

Aufruf, das alle Piraten des Bezirks mitmachen.

FT: Das wäre doch ein schöner Job für die GB

Martina red.

Angelika red.

Einstimmig

Etienne techn.

6:1

Info: Website läuft auf Sigis Space, daher hat er auch Adminrechte.

TOP 7 Flyer

7.1.

PPI ... siehe Protokoll 2012

Angelika: wär schön per Spende, wenn der Rest (gut 1000 von 2500) aufgebraucht ist.

Aus dem Bezirksbudget

Holger: was würde kosten: ca 90 €

Holger G:

BTW: Konzentration auf Flyer für BTW

FT: wir brauchen Geld für BTW

Ergebnis:

!!!

7.2.

https://www.dropbox.com/s/elwi6jsknwts9qj/MV_SMVflyer_DINlang6SeiterWickelfalz_4c_v5.pdf

Angelika stellt vor – auch wenn parteiinternes Thema, doch auch Mittel, unsere Arbeit zu machen

FT: Aus finanziellen Gründen können wir dieses Jahr vermutlich keine SMV für Berlin beschließen

Holger G:

Finde das wir transportieren, dass wir basisdemokr. Arbeiten und jeder mit arbeiten kann wichtig

Allerdings ist der Flyer zu kleinteilig zu viele Infos.

Linda

Flyer ist sehr schön – aber falscher Zeitpunkt, da Bürger jetzt lieber wissen wollen, was unsere Themen sind.

Etienne

Solange wir keine SMV beschlossen haben können wir sie nicht bewerben.

CB

FT

Wenn wir es im Juli beschließen würden, wäre ich sofort dabei.
Aber derzeit ist nicht möglich eine LMV zu machen.

Gabi

Infostand : „Das wollen wir dann mal irgendwann beschließen

<https://www.dropbox.com/s/ypkh0wu86jgl63y/mietenflyer2seitig.pdf>

Wollen wir einen Flyer und in welchem Format:

Etienne:

Format und ob

Sigi:

Format abhängig vom Inhalt

FT: der vorgestellte Inhalt mit Wahlprogramm gedeckt?

Holger P : es ist konkretisierung der Formulierung im Wahlprogramm

Etienne und Holger G. Würden Spenden...

TOP 8 Berichte aus den Crews

TOP 8.1 1984

ruhig, aber wir machen das schon :-)

TOP 8.2 CWNN – n/a

TOP 8.3 Witwe Ching

gibt es sie lebt mit mindestens immer 1 – schnitt 1,5

TOP 8.4 Kudammpiraten

ruhig, drei Abgänge – mangels Masse müssten wir Arbeit einstellen.

Philipp Z. Und CB wollen bis zur BTW Witwe Ching verstärken.

TOP 8.5 Q-Damm-Piraten

n/a

TOP 8.6 Faraday13

Text ... Text ...

TOP 9

Bericht aus der BVV

Fraktionsbericht ... Fraktionsbericht

TOP 10 Verschiedenes

TOP 11 Verabschiedung

FT: Die GV wird um 17:45 geschlossen